

La discipline, la clé pour maintenir les résultats de la lutte contre la Covid-19



La Havane, 13 juin, (RHC).- Les autorités cubaines ont confirmé ce vendredi l'importance de la discipline et de la responsabilité sociale pour maintenir les résultats favorables obtenus jusqu'à présent dans la lutte contre la Covid-19 et pour pouvoir amorcer le retour à la normale après la pandémie.

La réunion pour le suivi de la situation épidémiologique nationale conduite par le président cubain, Miguel Díaz-Canel a abordé en particulier le panorama sanitaire de La Havane. Notre capitale a enregistré la totalité des 14 cas confirmés vendredi matin.

Le ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal, a informé les participants des mesures appliquées pour le contrôle des foyers de transmission locale de la maladie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/225581-la-discipline-la-cle-pour-maintenir-les-resultats-de-la-lutte-contre-la-covid-19>



Radio Habana Cuba